

Venezuela: Los cinco motores de la revolución

CAMPO ANTIIMPERIALISTA :: 01/02/2007

El Presidente Hugo Chávez anuncia medidas para profundizar la revolución y construir el socialismo del siglo 21 en un histórico discurso.

Caracas, 8 de enero de 2007.- En un histórico discurso, en el cual define importantes aspectos de una nueva etapa del proceso revolucionario venezolano, el presidente Hugo Chávez anunció este lunes la nacionalización de todas las empresas estratégicas privatizadas durante gobiernos anteriores, a la vez que destacó su intención de continuar fortaleciendo el poder popular, impulsar la reforma socialista constitucional, ratificó el llamado a la unidad para la conformación del partido socialista unitario, y anunció que solicitará al Parlamento que le otorguen poderes especiales a través de una nueva ley habilitante para aprobar la nuevas leyes necesarias para impulsar la profundización del proceso revolucionario.

Entre las empresas a nacionalizar, Chávez destacó a la Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela (CANTV), la más importante del país, cuyo principal propietario es la empresa estadounidense Verizon Communications.

"Recuperemos la propiedad social sobre los medios estratégicos de producción," dijo durante el acto de juramentación de de sus 27 ministros y el vicepresidente de la República, Jorge Rodríguez, para el sexenio 2007-2013.

Dirigiéndose al recién juramentado vicepresidente de la República, Jorge Rodríguez, el presidente Chávez giró instrucciones. "La Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela (CANTV) nacionalícese, señor vicepresidente, la nación debe recuperar la propiedad de los medios estratégicos, de soberanía, de seguridad y de defensa," insistió.

Gobierno Endógeno

El Presidente igualmente reveló que una de las características del nuevo Gobierno que comienza este año es que será un Gobierno Endógeno, y anunció el reinicio de transmisiones del programa Aló Presidente para el próximo domingo, 14 de enero.

En cuanto a la conformación de un "gobierno endógeno," el presidente Chávez adelantó que todo el gabinete deberá utilizar los días lunes, martes y miércoles para realizar labores de despacho, mientras que jueves, viernes, sábado y domingo deberán estar en la calle aplicando un plan de trabajo. Comentó igualmente que se reunirá todos los lunes con el vicepresidente a fin de evaluar los avances de esta nueva estrategia de acción.

Ratificó su compromiso con los más pobres, al tiempo que aseguró que la estrategia del Gobierno Endógeno servirá para darle una batalla más dura a la pobreza y la exclusión.

El jefe de Estado instó además a sus ministros a salir a la calle y a inspeccionar todas las obras que adelanta el Gobierno Bolivariano a lo largo y ancho del país de manera

imprevista, a fin de determinar las fallas que pudieran existir y comunicárselo a él inmediatamente.

Desde el Teatro Teresa Carreño, el presidente Chávez reiteró el llamado a continuar fortaleciendo el poder popular, al tiempo que reiteró que el nuevo nombre de ministros del poder popular "obliga y compromete mucho más, deben abrir canales para alimentar los ministerios y las instituciones para alimentarlos con esa fuerza viva y el amor profundo del poder popular".

Reiteró que el antiguo Gabinete Ejecutivo fue "de los mejores equipos de gobierno que en Venezuela han existido", al tiempo que reiteró que es necesario que vayamos "todos juntos a trabajar con más eficiencia en una guerra a muerte contra el burocratismo y la corrupción, que son operaciones contrarrevolucionarias que están dentro de la Revolución".

Agradeció "el desprendimiento de todos, y todo lo que han aportado" a los ministros salientes, al tiempo que aseguró que "ustedes salen por la puerta grande".

Los Cinco Motores Revolucionarios

El presidente Chávez consideró que el 3 de diciembre "no fue un punto de llegada, sino un punto de partida" y ratificó el llamado a la unidad para la conformación del partido único. "Sigo haciendo un llamado a todos los partidos, vamos a unirnos. Ese partido se va a formar desde las bases, elecciones desde las bases. Nadie va a estar en una directiva o comando si no está elegido desde las bases".

Aseguró que ya terminó una fase de transición del siglo XXI, de 1999 a 2006, y que entramos a la era del Proyecto Nacional Simón Bolívar. Consideró que este proyecto requerirá "mayor esfuerzo y eficiencia, mayor empeño y claridad ideológica. Eficacia política y calidad revolucionaria. Este año es un año de arranque, vamos a encender los motores, un conjunto de motores y pongo de nuevo al poder constituyente, al poder popular, combustible verdadero para que estos motores puedan llevarnos".

De acuerdo con sus palabras visualiza cinco grandes motores que impulsarán el proyecto nacional: en primer lugar la aprobación de una "ley madre de leyes revolucionarias: una nueva ley habilitante". Consideró que "si las leyes del 2002 impactaron el esquema económico y social del país, estas leyes deben impactar con una potencia mucho mayor la actual situación económica del país, nacionalización de los medios estratégicos de soberanía, seguridad y defensa".

Al respecto, el presidente Chávez consideró inminente la necesidad de nacionalizar los "medios estratégicos de soberanía, seguridad y defensa". En este orden de ideas consideró necesaria la nacionalización de la Compañía Anónima de Teléfonos de Venezuela (CANTV) y de las empresas del sector eléctrico.

En segundo lugar la reforma socialista constitucional. "Vamos rumbo a la República Socialista de Venezuela y para ello se necesita una profunda reforma de nuestra Constitución Bolivariana de Venezuela", agregó.

El presidente Chávez colocó como tercer motor de impulso la educación popular. "Moral y luces en todos los espacios: en el hogar, en la escuela, en las fábricas, en el campo. Educación, hemos dado muchos avances pero aún nos falta mucho. Hay que demoler los viejos valores del capitalismo, el individualismo".

En cuarto lugar el presidente Chávez colocó la nueva geometría del poder sobre el mapa nacional, con la creación del partido único.

Y el quinto motor, y de mayor importancia, el fortalecimiento del poder popular para la conformación de un Estado Comunal, "en condiciones de conducir una Revolución". Este último motor es, a juicio de la mayoría de los observadores, la columna vertebral de todo el nuevo proyecto bolivariano, si se consigue hacerlo arrancar.

Ratificó Chávez el cambio del nombre de la Fuerza Armada Nacional a Fuerza Armada Bolivariana.

https://www.lahaine.org/mm ss mundo.php/venezuela_los_cinco_motores_de_la_revolu